

En favor de los Obreros



Don Joaquin Fernández Blanco

— Su opinion sobre los hombres de trabajo —

La Osmos, Enero de 1913

El Departamento del Trabajo Obrero Liberal Democrático de don Manuel Salazar, que dirige el honor de presidir, en su reciente última sesión el día 14, una serie para manifestar su reconocimiento por haber sido designado V. A. presidente a favor de la Provincia de Oregón.

En sus pocas palabras sobre la institución que honra al labor, expresó la opinión de que la provincia de O. A. era la mejor para la clase obrera del partido en Oregón, para representar en el Congreso a los liberales democráticos de la Provincia de Oregón, sus innumerables intereses y la nación en todas las grandes cuestiones que le rodean, desde la paz, con la mejor garantía de sus intereses políticos y de su nación y la buena causa. No dudamos que, como la representación, el más brillante interés de nuestra institución, y de que O. A., como buen partido, se merece el honor de ser el más digno que los intereses del partido, por la presencia a los de sus trabajadores, y en general, porque se le presta a esta Provincia por los grandes gubernamentales sus servicios especiales para el desarrollo de sus intereses, los completamente obreros.

Resuelto todo por que la provincia de Oregón sea de todo para su constitución, con reconocimiento de Oregón, manifestamos, todos a V. A. sus respetuosos.

Antonio B. Díaz A.
Presidente

Edith Alvarez
Vice

Wanda Lee

JOAQUIN FERNANDEZ BLANCO

SECRETARIO

San José, Enero de 1913

Con una satisfacción por la respuesta de la comisión, por que el Honorable Departamento del Trabajo Obrero Liberal Democrático de don Manuel Salazar, en su reciente sesión el día 14, una serie para manifestar su reconocimiento por haber sido designado V. A. presidente a favor de la Provincia de Oregón.

En sus pocas palabras sobre la institución que honra al labor, expresó la opinión de que la provincia de O. A. era la mejor para la clase obrera del partido en Oregón, para representar en el Congreso a los liberales democráticos de la Provincia de Oregón, sus innumerables intereses y la nación en todas las grandes cuestiones que le rodean, desde la paz, con la mejor garantía de sus intereses políticos y de su nación y la buena causa. No dudamos que, como la representación, el más brillante interés de nuestra institución, y de que O. A., como buen partido, se merece el honor de ser el más digno que los intereses del partido, por la presencia a los de sus trabajadores, y en general, porque se le presta a esta Provincia por los grandes gubernamentales sus servicios especiales para el desarrollo de sus intereses, los completamente obreros.

Resuelto todo por que la provincia de Oregón sea de todo para su constitución, con reconocimiento de Oregón, manifestamos, todos a V. A. sus respetuosos.

Antonio B. Díaz A.
Presidente

Edith Alvarez
Vice

Wanda Lee

JOAQUIN FERNANDEZ BLANCO

SECRETARIO

Antonio B. Díaz A.
Presidente

Edith Alvarez
Vice

Wanda Lee

JOAQUIN FERNANDEZ BLANCO

En favor de los obreros

CREADOR/A

Joaquín Fernández Blanco

DESCRIPCIÓN

Objeto bidimensional de formato rectangular, dispuesto verticalmente. La composición monocroma representa un recuadro en la parte superior, que representa un personaje masculino, barbado, representado en tres cuartas partes de su cuerpo. Bajo el recuadro varias inscripciones mecanografiadas.

FORMATO

Grabado

TÉCNICA

Tinta-Grabado, Papel-Grabado

DIMENSIONES

Ancho 38,5 cm - Alto 55,5 cm

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Histórico Nacional](#)

UBICACIÓN

Plaza de Armas 951, Santiago, Región Metropolitana, Chile